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Risposta all’interpellanza sulla lampadina a basso consumo 

Comune di Savosa 
Municipio 

 
La Svizzera ha sottoscritto il Protocollo di Kyoto che tra l`altro prevede la diminuzione di sei gas che si ritiene 
provochino l`effetto serra con conseguenze negative sul clima. 
Nonostante le diverse azioni intraprese dal nostro Governo, nel 2008, abbiamo aumentato del 2.3% il 
consumo di elettricità ed una parte di questo vettore energetico è prodotto utilizzando combustibili fossili.  
Presto il consumo supererà le capacità di produzione. 
Per assicurare alle generazioni future le risorse indispensabili per garantire una decorosa qualità di vita è 
compito della attuale classe politica contenere questi incrementi di consumi di materiali energetici.  
Il Municipio di Savosa assumendosi, questa responsabilità politica, sta studiando ed ha attivato una serie di 
misure mirate ad una maggior efficienza energetica e nel contenimento dei consumi. 
Una di queste azioni, completata con un compendio di consigli sui possibili risparmi energetici, è stata appunto 
quella della lampadina a basso consumo: circa un quinto rispetto ad una a incandescenza. 
 

1. Quante lampadine sono state ritirate 
In totale sono state consumate circa 250 lampadine. 

2. Cosa intende fare il Municipio delle lampadine rimaste? 
E` prevista un`informazione supplementare alla popolazione su alcune azioni, intraprese dal 
Municipio, volte a promuovere la protezione dell`ambiente e lo sviluppo sostenibile della nostra 
società. Tra queste sarà inserita anche quella sull`efficienza energetica della lampadina. 

3. Quale obiettivo voleva raggiungere il Municipio con questa iniziativa? Il Municipio ritiene 
che tale obiettivo sia stato raggiunto? 
Sensibilizzare la popolazione sulle possibilità offerte dalla tecnologia per risparmiare energia. 
Considerato il riscontro positivo espresso da molti utenti, riteniamo aver raggiunto l`obiettivo 
prefisso. 

4. Quale conclusione trae il Municipio a circa 3 mesi dal lancio dell`iniziativa? 
Anche quest’azione, intrapresa dal Municipio, ha dato il suo piccolo contributo alla protezione 
dell`ambiente. 
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